

## **Erklärung zum Protest von SALZ e.V. gegen den israelischen Marine-Einsatz**

Wir, Mitglieder der Bildungsgemeinschaft SALZ e.V. und ihrer Bildungskreise in Schleswig-Holstein und Hessen-Nord, schließen uns dem Protest der Bildungsgemeinschaft SALZ e.V. gegen den Militäreinsatz, mit dem die israelische Marine die Free-Gaza-Flotte gestoppt hat, nicht an.

Wir sind froh, dass Inge Höger, die Schirmfrau des SALZ, inzwischen unversehrt aus Israel zurückgekehrt ist. Uns fehlt aber jedes Verständnis dafür, dass sie es offenbar richtig und nötig gefunden hat, durch ihre Teilnahme ein Unternehmen zu unterstützen, das alle Merkmale einer groß angelegten PR-Aktion zur Unterstützung der in Gaza herrschenden Hamas und ihres Kleinkrieges gegen Israel trägt.

Wir schließen uns auch nicht der Forderung des SALZ noch sofortiger Aufhebung der Blockade von Gaza an.

4. Juni 2010

Daniel Dockerill (Bildungsbeauftragter SALZ Schleswig-Holstein), SALZ-Bildungskreis Schleswig-Holstein, einige Mitglieder des SALZ-Bildungskreises Hessen-Nord